
 

 

 

一人ひとりが輝ける２学期を目指して 

校長 湯口 理香 

長い夏休みが終わり、学校に生徒たちの声が戻ってきました。自分で時間を決

めて、わりとゆったりと自分のペースで過ごしていたのに、学校での規則正しい生

活がまたやってきました。初日は、多くの荷物を抱えて 、時間に間に合うように必死

に登校してくる皆さんは、心なしか疲れた表情で、学校に登校

しただけで、十分その日の目的を達成していました。６時間目

の避難訓練まで、よく頑張りました。この夏、汐見台中学校の生徒たちに大きな事件や

事故がなく、元気でいてくれたことが何よりでした。 

                                                                                                 市英語スピーチコンテスト 

夏休み前半は、学校では各学年共に学習会が行われ、生徒の皆さんは宿題の取組やわからないところの

質問など、その機会を有効に利用していました。私は、部活動の試合や発表、英語スピーチなども見に行きま

したが、様々な分野で生徒の皆さんが活躍する姿に感心したり、感動したり、元気をたくさんもらいました。 

 

今年は地域の夏まつりも復活し、吹奏楽部がレインボーのお祭りと汐見台夏まつりで演奏を行いました。

手拍子をくださり、楽しんでいただいている地域の方々の笑顔、お祭りに出かけて楽しそうに過ごしている生

徒の笑顔、どちらも大変心に残りました。また、汐見台夏まつりでは１１名の生徒がボランティアに参加して、イ

ベントの補助や小さいお子さんのゲームの補助、放送でのアナウンスなど地域に貢献している姿も見られま

した。学校だけでなく、地域でも生徒が活躍する場面を頂けるのは、大変うれしく思いました。 

猛暑の中、活動する時間や内容を工夫して、閉庁日明けも部活動が再開され、また、活躍の報告も出てき

ています。  

汐見台夏まつり：ボランティア       夏の後半の部活動の様子 

 汐見台夏まつり：吹奏楽部 

  ２学期は、５月に延期となった体育祭も加わり、学習面、体力づくり、行事、部活動、進路など盛りだくさんで

す。夏休みに輝いていた皆さんの姿が、２学期も一人ひとりが輝いていけるよう期待しています。保護者の皆

様、地域の皆様、２学期もどうぞよろしくお願いいたします。  
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多様な進路セミナー 

 

横浜子ども会議 

 

令和５年７月１８日（火）に、多様な進路セミナーを実施しました。 

実施にあたっては、鴨居中学校と汐見台中学校、広域通信制高等学校 

や専修学校、そして予備校・塾経営などを手掛ける企業がタイアップ 

して実現したものです。汐見台中学校からは１年生から３年生まで 

計 9 名の保護者が Zooｍを利用したオンライン形式で参加しました。 

昨今、中学校卒業後の進路はますます多様になっており、全日制や 

定時制の高等学校普通科や専門学科以外の選択肢も増えています。 

この流れはますます加速するものと思われます。セミナーの中では「評定や偏差値を軸とした高校選び

を否定するつもりはありませんが、それとはまったく異なる価値基準からの進学先選びもあることを知

っていただきたい」という企業側担当者のお話もあり、参加された保護者の方はメモを取りながら真剣

に話を聞いていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

汐見台中学校ブロック「横浜子ども会議」が７月１９日（水）開催されました。今年度のテーマ「いじ

めをなくすために、一人ひとりができること」についてです。汐見台中学校の生徒会本部役員と浜小学

校・汐見台小学校・山王台小学校の児童会代表児童の１２名が集まり、“いじめをなくすための「課題」

とその「課題解決の方法」”について、活発な意見交換が行われました。話し合いの最後に、汐見台中学

校の生徒会本部役員は次のようにまとめました。 

 いじめ未然防止の輪を広げるために、私たちの学校では 

「多くの人との交流」を大切に、「みんなが話しやすくなる」 

ような取組をしていきたい。 

 夏休み明けの８月２９日（火）には、磯子区交流会が区役所 

で開催され、汐見台中ブロックでの話し合いの結果を発表し、 

区全体としてテーマについて考え、議論する機会があります。 

生徒会本部役員が、この会で気づいたことや大切にしていき 

たいことを中学校に持ち帰り、誰もが安全で安心して過ごす 

ことができる学校づくりに貢献してくれることを期待してい 

ます。  

参加された保護者の皆様からの感想（一部抜粋） 

・是非また機会があれば開催していただきたいです。いろいろな学校の説明を聞いてみたいです。また、同じ悩みを抱える保護

者同士が知り合える場になると思いました。参加できてよかったです。 

・全日制以外の高校について、自分でも調べているつもりでしたが、知らないことがたくさんあってとても勉強になりました。 

・汐中で行われる進路説明会でも、通信制高校について詳しく説明していただける日がくることを期待します。どういうスケジ

ュールで動けばいいのかなど１年生の進路説明会から知ることができたらいいなと思います。週５通えたり、部活があったり、

通信制には学校によっていろいろあることを進路説明会でも話してほしいです。 

・今回のセミナーは話を聞くだけではなく、終わった後に親同士の交流の場にもなりました。今回会って話すことで気が楽にな

り、情報交換できたことがとてもよかったので、また継続していただけたら嬉しいです。 



夏祭り 

 
 

 

 

 

 

 

 

夏に行われた部活動等の大会結果報告です。暑い日差しの中、汐見台中学校の生徒たちは、全力で戦

い抜きました。この夏の大会を最後に、多くの部活動で３年生が引退となりましたが、きっと３年生先

輩たちの部活動にかけた真剣な想いは後輩に受け継がれていくでしょう。 

夏休み中、地域では様々な場所で夏祭り

が実施されました。生徒たちも各々、自分

たちの地域でのお祭りに参加する姿があ

り、久しぶりに会った生徒たちからは夏休

みを満喫していることが感じ取れました。 

 

お祭りに呼ばれ演奏する吹奏楽部の様子。今年度

は汐見台自治会連合会とレインボー自治会のお祭

りに参加。強い日差しの中、生徒たちは地域の方を

前に日頃の練習の成果を披露していました。最後

は観客から手拍子が生まれる様子もありました。 

汐見台自治会連合町内会のお祭り（8/26）ではボランティアとして生徒が活躍 

室内イベント補助  

室外イベント補助  

放送  

 

女子バレーボール部  
令和５年度 横浜市中学校総合体育大会 バレーボール競技の部 優勝 

第７５回 神奈川県中学校バレーボール大会 第５位 

野球部 横浜市総合体育大会野球の部 ２回戦敗退 （vs 飯島中 １対３） 

サッカー部 横浜市総合体育大会サッカーの部 ４回戦敗退（３回戦 vs 中川中 3 対 0 ４回戦 vs 港南中 1 対１延長 0 対１） 

陸上競技部 

第３６回神奈川県中学校選抜陸上競技大会      出場 男子共通４００ｍ 

第６９回全日本中学校通信陸上競技神奈川県大会  出場 男子共通２００ｍ 男子共通４００ｍ  

第５４回Ｕ１６ 陸上競技大会 神奈川県代表選手選考会 出場 男子共通１５０ｍ 

横浜市中学校総合体育大会陸上競技の部（区予選会）  

男子 １位 共通２００ｍ  共通４００ｍ  共通３０００ｍ  

共通４×１００ｍリレー  

   ２位 共通８００ｍ  共通１１０ｍＨ  ３位 共通３０００ｍ  

女子 １位 共通２００ｍ  １年１００ｍＨ   ３位 ２年１００ｍ  

女子ソフトテニス部 横浜市総合体育大会ソフトテニスの部 ２回戦敗退（vs 左近山中 １－２） 

バスケットボール部 
横浜市総合体育大会バスケットボールの部 男子１回戦敗退 

横浜市総合体育大会バスケットボールの部 女子１回戦敗退 

バドミントン部 
横浜市総合体育大会バドミントンの部 男子団体戦１回戦敗退（vs 並木中 1 対 2） 

横浜市総合体育大会バドミントンの部 女子団体戦２回戦敗退（1 回戦 vs 本宿中 3 対 0 2 回戦 vs 神奈川中 1 対 2） 

剣道部 
横浜市総合体育大会 剣道の部（男子／個人戦・団体戦）（女子／個人戦・団体戦） 

第３ブロック予選会で敗退 

吹奏楽部 横浜吹奏楽コンクール A 部門 銅賞 

演劇部 横浜市中学校演劇発表会臨海地区会場大会 優秀賞 

水泳 横浜市中学校総合体育大会水泳競技の部  女子 50m 自由形 8 位 

英語 
横浜市立学校総合文化祭 第７４回横浜市立中学校英語弁論大会参加  

高円宮杯 令和５年度 第７５回全日本中学校英語弁論大会神奈川県予選 横浜ブロック予選会参加  

空手 世界全極真東日本空手道選手権大会 中学女子中量級 優勝  

ヨット 令和５年度 全国中学校ヨット選手権 OP 級 ５位入賞  

 



 


